
　お店の人へのインタビューを担当
しました。取 材といえば 、人に話を
聞くというイメージがあったので、イ
ンタビュー役に立候補しました。
　 取 材当日、最 初は緊張していまし
たが、お店の人が優しく広報 係の人
のサポートもあったので、聞きたいと
思っていたことは全て聞くことができ
ました。
　学校行事で予定されている職場体
験がまだできていないので、今回の
企画で貴重な経験ができてよかった
と思っています。
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取材した12月9日は、
にぎわいデッキや各店舗に、
クリスマスの飾り付けが
されていました！
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私は2回目です！
今回は職場の
同僚と来ました
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犬を飼っているのでペット用品のお店があって楽しいです！また来たいです
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　来場者への突撃インタビューを担
当しました。初対面の人にいきなり質
問するのは、何を聞こうか考えている
と間が 空いたりなど 、難しかったで
す。でも、マシキラリは秘 密 基 地の
ようだと言われたことに共 感したり
と、楽しくもありました。
　 記 事 作 成 で は「 マ シ キ ラ リ っ て な
に？」の部分を担当し、取材よりも苦
戦しましたが、何とか完成しました。
　 将来は漫画家になりたいと考えて
いるので、今回の経験が役立てばい
いなと思います。
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